

résidences immobilier

Idéalement situé à quelques minutes seulement de monaco et tout près des plages pittoresques de la mala et bénéficiant de beaux volumes, cet appartement d'environ 152 m² est imaginé par un architecte et offre une très bonne configuration. Il est situé dans un immeuble bourgeois de petit format et comprend une pièce de réception, une cuisine et 3 chambres. Un jardin privatif très agréable d'environ 90 M², la possibilité d'un seul ascenseur et une cave à vin de 15 m² en supplément, ainsi que la proximité de tous les commerces complètent ce bel appartement. Pour parler à agent yulia sans ...

Ideally located just a few minutes from Monaco and very close to the picturesque beaches of La Mala and benefiting from beautiful volumes, this apartment of approximately 152 m² is designed by an architect and offers a very good configuration. It is located in a small bourgeois building and includes a reception room, a kitchen and 3 bedrooms. A very pleasant private garden of approximately 90 m², the possibility of a single elevator and a wine cellar of 15 m² at an additional cost, as well as the proximity to all shops complete this beautiful apartment. To get in touch with the agent Yulia ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





